

## Estuaire/Libreville/PGCI/ 4e et 5e arrondissements

## "Le changement, la condition pour une meilleure gouvernance"

LLIM

Libreville/Gabon

**LE** Parti gabonais du centre indépendant (PGCI) a ouvert, samedi, sa campagne à Libreville par un tournoi de football à l'ancienne base de l'entreprise Sogea située à proximité du lycée Paul Emame Eyeghe d'Oloumi. Au cours de cette rencontre, les deux candidats investis pour les législatives et les locales du 6 octobre prochain, Paul Georges Okinda (5e arrondissement pour les deux scrutins) et Jean-Pierre Lemboumba L'Okinda (pour le 4e arrondissement), ont axé leur communication sur le thème du "changement comme condition inaliénable pour une meilleure gouvernance". Pour Paul Georges Okinda, « notre société souffre de l'absence de dia-



Paul-Georges Okinda (g) et Jean-Pierre Lemboumba L'Okinda (d).

logue et de changement. Le PGCI, parti centriste favorable à un état libéral et protecteur, apportera à l'Assemblée nationale un souffle nouveau et ses députés montreront leur indépendance dans le vote des lois et le contrôle de l'action gouvernementale», a-t-il

dit. Aussi, pour faire bouger à l'avenir les lignes, propose-t-il que chaque député s'engage, en début de mandat, pour une cause. Quant à Jean-Pierre Lemboumba L'Okinda, médecin de son état, il a laissé entendre que le Gabon est malade et que l'un des re-



L'assistance.

mède consisterait à ce que l'Assemblée nationale mette l'intérêt du peuple au-dessus des considérations partisans lorsqu'elle contrôle l'action de l'Exécutif. Rappelons qu'aux législatives, Jean-Pierre Lemboumba L'Okinda aura

comme adversaires au 2e siège du 4e arrondissement les candidats de RHM, du PDS, du FDC, de DN, du PDG, de l'UN, du CLR et deux indépendants. Aux locales il fera face, en plus des listes de ces partis, à celle du FER, du RDP, de l'US, du PSG et de l'UPGL.

Paul-Georges Okinda affrontera, quant à lui, dans le 2e siège du 5e arrondissement, les candidats de DN, du SDG, du RV, du PDG, de l'UN, du CLR, du FPG, de l'ACR et deux indépendants. Et aux locales : le ticket UN-RHM, l'UPN, RPG, et bien d'autres.

## Owendo/Démocratie nouvelle

## " Avec le PDG, on a tout essayé "

EN

Owendo/Gabon

**AVANT** suffisamment fourbi leurs armes pour affronter ces élections législatives et locales, les candidats de Démocratie nouvelle (DN) pour la commune d'Owendo, Mmes Chantal Aimée Ogoula Tchibinda née Bilogue (avec pour suppléant Raoul Ikapit) pour la députation, et Jacky Orema (tête de liste pour les locales) se lancent dans la bataille le couteau entre les dents. Aux militants et sympathisants venus nombreux au lancement de leur campagne, ils ont déroulé un argumentaire dans lequel transparaissent clairement



La candidate Chantal Aimée Ogoula (à droite) et son suppléant Raoul Ikapit se présentant à l'assistance. Photo de droite : Une vue partielle de l'assistance à l'ouverture de la campagne de la candidate Chantal Aimée Ogoula.

leurs ambitions... ainsi que leur conviction inébranlable de remporter ce scrutin. Au nombre de leurs atouts, ils s'appuient non seulement sur l'originalité de leur offre politique ("un nouveau visage pour une

nouvelle politique", disent-ils), mais aussi sur leur réalisme qui a permis au parti d'engranger de notables dividendes lors du Dialogue d'Angondjé. La candidate Chantal Aimée Ogoula, son suppléant



Raoul Ikapit, les cadres du parti dont Armand Akame et Zué ont, après l'esquisse de leur projet de société, vanté la vision pour « la nouvelle démocratie incarnée par Démocratie nouvelle » faite par l'acteur

majeur de la politique nationale qu'est René Ndemézo'Obiang. Pour eux, « la véritable opposition intellectuelle et démocratique, c'est Démocratie nouvelle. » Et d'estimer qu'« avec le PDG, on a tout essayé ; il faut don-

ner sa chance à DN. »

Dans l'esprit des dirigeants de Démocratie nouvelle, la détermination doit être sans faille : « nous avons renvoyé la bataille du 31 août 2016 au 6 octobre 2018. » Parce que restée en travers de leurs gorges jusque-là, l'élection présidentielle de 2016 peut avoir son prolongement dans le scrutin du week-end prochain, avec la récupération du Parlement, des conseils départementaux et municipaux.

« Nous avons en notre sein des personnes de talent et nos candidats d'Owendo en font partie », s'est réjoui Armand Akame, qui a invité l'assistance à accorder ses voix aux représentants de DN, capables de répondre efficacement à leurs attentes multiples.

## Département du Haut-Como/2e siège/RPG

## Robert Endamane pour l'avènement d'une nouvelle espérance dans le canton Mbè

Josiane MBANG NGUEMA

Libreville/Gabon

« **LA** fonction de député est quelque chose de sacrée, on ne peut la confier à n'importe quel quidam car, elle requiert de ceux qui veulent l'exercer des capacités morales et intellectuelles, une certaine culture politique et une bonne connaissance des problèmes de la société pour défendre valablement vos intérêts. En sollicitant vos suffrages, nous mesurons la responsabilité qui est la nôtre... Il est temps que nous regardions l'intérêt de notre canton pour le sortir du sous-développement. »



Le candidat du 2e siège du Haut-Como, Robert Endamane, et son suppléant Jules Nguema Essono communiant avec l'assistance.

C'est en substance le discours tenu par le candidat du Rassemblement pour le Gabon (RPG) au 2e siège du département du Haut-

Como (Medouneu), Robert Endamane, et son suppléant Jules Nguema Essono, lors du lancement officiel de leur campagne

jeudi dernier à Libreville, devant les ressortissants de leur circonscription électorale au quartier Nkembo. Une entrée en matière plu-

tôt réussie, tant la ferveur était manifeste tout au long de cette causerie durant laquelle les champions du RPG ont décliné leur vision axée sur le développement du canton Mbè, et partant du département du Haut-Como.

« Notre vision est celle de partage, d'unité et de solidarité sans laquelle aucune société ne peut se développer. Nous avons trop passé le temps à pointer l'autre du doigt. Désormais, il faut travailler, rassembler dans l'intérêt de notre localité. Le canton Mbè c'est notre richesse, notre patrimoine, la terre de nos ancêtres sur laquelle nous devons concen-

trer nos énergies pour le sortir du sous-développement. Nous sommes le meilleur choix et sollicitons votre confiance pour l'avènement d'une nouvelle espérance dans le canton Mbè », a déclaré le suppléant Jules Nguema Essono.

Robert Endamane qui était dès ce week-end dans sa circonscription électorale, a appelé les ressortissants du Haut-Como à le rejoindre, pour un vote massif et une victoire sans bavure au soir du 6 octobre prochain. Pour cela, il devra se défaire des candidats du PSD, du FPG, de DN, du PDG, du RV et de l'UN.